
深 圳 市 福 田 区 总 工 会

关于对20240150 号关于建设社区饭堂
的建议答复

针对所提的《关于建设社区饭堂的建议》收悉。现就建

议提出的有关问题答复如下：

一、福田区工会大食堂建设现状

区总工会始终致力于优化园区、楼宇在职职工的就餐环

境，通过积极引导社会力量，已成功推动了“工会大食堂”

的建设。目前，福田区已建立起 12 家工会大食堂，它们布

局合理，为广大企业职工提供了便捷、优质的用餐服务，极

大地解决了职工们的后顾之忧。针对当前关于社区人员餐食

问题的提案，我区总工会高度重视并积极响应。

二、目前进展

（一）服务群体范围扩大。区总工会通过走访座谈辖区

内工会大食堂，已将食堂服务群体范围扩大至社区居民，欢

迎广大社区居民就餐。（二）政策扶持力度加大。区总工会

欢迎符合工会大食堂申报条件的社区食堂申报为福田区工

会大食堂，对申报成功的大食堂将予以政策补助。（三）多

方合作更加紧密。区总工会将配合民政局，共同推动社区服

务的完善与提升，为社区居民提供更加贴心、周到的服务，

共同营造和谐、宜居的社区环境。



三、后续计划

区总工会已顺利完成两家新工会大食堂的选址工作，待

后续建设完成后，将惠及更多在职职工及社区居民。同时，

区总工会还将深入开展社区食堂的调研工作，积极挖掘新的

工会大食堂选址，以更好地服务辖区市民，满足大家的多样

化需求。
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